

# Discovery H. S. Kanzaki

2021. 5. 27

第472号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

## 総体特集① ゴルフ部

ゴルフ部は、4月24日(土)に市川ゴルフで県総体の選考会が実施されました。男子4名、女子2名が出場し、男子の3年生1名・2年生1名が見事予選を突破しました。予選を免除されていた2年生男子1名を含め、計3名が宝塚ゴルフ倶楽部で実施される県総体に出場することができました。

県総体は、5月11日(火)に個人戦と団体戦が実施されました。個人戦の結果は、40位中29位が最高で残念ながら関西大会への出場を逃しました。ただ、3年生が最後の大会で自己ベストを更新するなど、それぞれが最後まで諦めずに頑張ることができました。団体戦も結果は振るわなかったですが、次年度につながる内容でした。新チームは2年生6名、1年生5名となりま

す。これまで以上に活気のある部活動を目指して頑張っていけますので、応援をよろしく願います。



## テニス部

テニスの県総体は団体戦と個人戦シングルス、ダブルスの三つの大会が実施されました。4月24日(土)に団体戦が行われました。団体戦はダブルス1組、シングルス2組の3ポイント制で争われます。男子は芦屋中等と対戦し1対2、女子は女学院高校と対戦し、1対2で敗れました。男女共に一回戦負けで、相手校の強さに素直に感心

する試合内容でした。5月1日(土)、2日(日)は個人戦が行われました。男女ともに3回戦進出が最高位で、念願の本戦出場は叶いませんでした。

3年生はこの大会で引退となります。これまで応援して頂いた皆様により感謝申し上げます。総体予選で見えた課題を克服するために、これまでの練習メニューを見直していきます。まずは基礎基本を徹底的に練習・習得し、ミスを減らしていきたいです。



## 卓球部

5月1日(土)・2日(日)に、姫路市のウインク体育館において、兵庫県高等学校総合体育大会卓球競技西播予選が行われました。



個人戦は、男子のシングルスが4回戦まで、女子のダブルスは2回戦まで進出したのが最高で、残念ながら県大会出場は目標は達成できませんでしたが、いずれも、惜しいところで、最後の詰めが甘く勝ちきれませんでした。西播地区の壁の厚さを痛感しました。団体戦では、1回戦で姫路東高校と対戦し1対3で敗退。上位への進出は叶いませんでした。敗者復活戦で県大会出場に向けて奮闘しましたが、千種高校に1対3で敗退するという結果となりました。

この大会を機に3年生は引退しますが、引き続き後輩の指導をしてくれることを願ってやみませ

◀一粒万倍▶ 4月25日(日)から兵庫県に緊急事態宣言が発令されたことに伴い、部活動においても運動部、文化部を問わず、活動時間に制限がかけられました。公式戦を3週間以内に控えている部活動においては、活動日を平日4日、1日の活動時間2時間以内、土日については、いずれか3時間以内と決められ、公式戦が3週間以内でない部活動においては、原則休止と制約がかかる中で、生徒たちは4月末から始まった総合体育大会に挑みました。ほとんどの部の3年生にとっては、最後の公式戦です。生徒たちは、部活動においては教室でみる姿とは違った顔を見せてくれます。試合に向かうその真剣な眼差しに心を動かされ、最後まで諦めない姿に心を打たれます。最後まで頑張った生徒たちを誇りに思うとともに拍手を送りたいと思います。



神崎高校のHPはコチラ